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Rendición de cuentas
del ejercicio 2022
 - “Podemos mostrar una rendición de cuenta que es impecable
desde todo punto de vista”, expresó el Intendente
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EDICTO

El Juzgado de Paz
Letrado de Bragado del
Departamento Judicial
de Mercedes, cita y em-
plaza por treinta días a
herederos y acreedores
de ENRIQUE MAURICIO
BALBIS.

Bragado, 15 de Mar-
zo de 2023.

CORRAL Gustavo
Vicente

SECRETARIO

MUNICIPALIDAD DE BRAGADO

POR 1 DÍA.- La Municipalidad de Bragado infor-
ma que en el marco del Expte. Municipal N°4014-1471/
2023, de acuerdo a lo establecido en el art. 15º inc. i)
de la la Ordenanza Municipal N° 5000/17, se cita y
emplaza por el plazo de TREINTA (30) días a las si-
guientes personas: a) Pedro MARIANGELI, titular de
la Cuenta Municipal N° 311; b) María del C. FRANKEL,
titular de la Cuenta Municipal N° 984; c) Carmen
MARANO, titular de la Cuenta Municipal N° 320; d)
Angel MANTEGAZZA, titular de la Cuenta Municipal
N° 327; e) Manuel PIRES, titular de la Cuenta Munici-
pal N° 411; f) Guillermo DISTEFANO, titular de la Cuenta
Municipal N° 1682; g) Familia BURGA, titular de la
Cuenta Municipal N° 458; h) Familia CHELIA - IZCUE,
titular de la Cuenta Municipal N° 387; i) IBARRA GU-
RIDI Y CIA., titular de la Cuenta Municipal N° 1161; j)
María PILLON, titular de la Cuenta Municipal N° 1163;
k) Catalina de GUALTRUZZI, titular de la Cuenta
Municipal N° 282; l) María Lusia MAZZEI, titular de la
Cuenta Municipal N° 293; ll) René RIZZO, titular de la
Cuenta Municipal N° 994; m) Genaro LADAGA, titular
de la Cuenta Municipal N° 995; a los fines de que se
sirva manifestar expresamente sobre el destino de la
nichera de la que resulta ser titular, bajo apercibimien-
to de dar cumplimiento con lo establecido en el Art. 16
de la Ordenanza Municipal N°5000/17.- En su caso
deberá concurrir a la Dirección del Cementerio de la
Municipalidad de Bragado, sita en calle Brandsen y
Pasaje de la Paz de la Ciudad de Bragado, de lunes a
viernes en el horario de 08,00 Hs. a 12,00 Hs. o comu-
nicarse al TE. 02342-541232. Bragado, 20 de Abril de
2023 - Karina D. Caballero - Subsecretaria Legal y
Técnica de la Municipalidad de Bragado.-

 En la tarde de ayer se re-
cibió en nuestra ciudad al pú-
gil, Gastón “El Patón” Basile y
a su rival Wilfredo “Pantera”
Arce, preparándose para lo
que va a ser la pelea de esta
noche, que tendrá en disputa
un título mundial y 3 peleas
más de respaldo que van a
completar la fiesta del boxeo.

 La velada será en el Club
Los Millonarios y según se
dijo, será la última pelea de
Basile.

Esta noche, en Millonarios
será la última pelea de
Gonzalo “El Patón” Basile

Rendición de cuentas del ejercicio 2022
• El Departamento Ejecutivo presentó la misma al Concejo Deliberante y ya se realizó la primera reunión
informativa.
• El Intendente expresó “Podemos mostrar una rendición de cuenta que es impecable desde todo punto
de vista”.

 El departamento Ejecuti-
vo realizó la presentación del
ejercicio económico y fiscal
correspondiente al 2022, en lo
que es conocido como Rendi-
ción de Cuentas. La misma ya
ha sido presentada al Concejo
Deliberante y posteriormente
será revisado por el Tribunal
de Cuentas. En este contexto,
en el día de ayer, el Intendente
Vicente Gatica, junto al Secre-
tario de Hacienda y la Conta-
dora Adriana Delfino, realiza-
ron una presentación pública
de la misma, en conferencia.

PALABRAS DE LA
CONTADORA DELFINO

 La Contadora de la Muni-
cipalidad, Adriana Delfino ex-
plicó que el ejercicio inicia con
la aprobación del presupues-
to, que fue en diciembre del
2021 y que el mismo se eje-
cuta durante todo el 2022, tan-
to los recursos como los gas-
tos, finalizando con la rendición
de cuentas. Esta rendición de
cuentas tiene un plazo para su
rendición y es el 31 de marzo
realizándola el Concejo Deli-
berante, en lo que es una apro-
bación política de la misma.
Posteriormente, la rendición es
tratada por el Tribunal de
Cuentas, quien da la aproba-
ción definitiva.

 “Hemos cumplido con el
plazo de la presentación en el
Concejo Deliberante, se en-
cuentra en tratamiento en este

momento. El día lunes hemos
asistido con todo el equipo de
Hacienda, para hacer una pre-
sentación y por supuesto es-
tamos a disposición para nue-
vos llamados de la comisión
respectiva. Siempre hemos
tenido la mejor predisposición
para el tratamiento adecuado
de la rendición” Dijo Delfino.

 La contadora, también
explicó que el Tribunal de
Cuentas lo analiza con poste-
rioridad, “como complemento
del trabajo que viene hacien-
do durante todo el año, que es
controlar en el lugar todo lo que
tiene que ver con pagos, re-
caudación, liquidaciones de
sueldo, todo lo que es el movi-
miento de la Municipalidad. Es
un control técnico, de legali-
dad, es el que mira la docu-
mentación. Eso termina con el
tratamiento definitivo de la
misma ya con todos los esta-
dos que corresponde donde se
aprueba la rendición del ejer-
cicio”, expresó.

LA PALABRA
DEL INTENDENTE

 Consultado sobre el im-
pacto de la inflación en el pre-
supuesto, Vicente Gatica co-
mentó “Es un momento en que
los funcionarios públicos, te-
nemos la obligación de demos-
trar lo que hacemos en cada
uno de nuestros días. Tenemos
una enorme responsabilidad,
que es administrar recursos
que son de los vecinos y las
vecinas de nuestro distrito. La
verdad que pedí poder mos-
trar delante de ustedes, que
son el vínculo que tiene siem-
pre el estado para con nues-
tros bragadenses, para mos-
trar lo que hacemos y cuando
hablamos de la transparencia

y de la administración respon-
sable de los ingresos públicos.
Esto es una demostración de
eso y por eso están aquí, dos
de los funcionarios de econo-
mía, pero que en todo caso re-
presenta todo un equipo de tra-
bajo, que en un contexto como
el que tenemos… podemos
mostrar una rendición de cuen-
ta que es impecable desde
todo punto de vista”.

 Agregó: “Impecable, cuan-
do se generan ahorros corrien-
tes que permiten luego poder
administrar ese recurso, pero
invertirlos en necesidades, por
ejemplo, en lo que faltan los
servicios de vivienda que es-
tamos ejecutando con la ad-
ministración de la Provincia de
Buenos Aires. Ese hecho, que
tiene vinculación con el modo
de administrar los recursos,
habla de una administración
sana y sobre todo de una pla-
nificación y ejecución de los re-
cursos que primero, tienen la
evaluación de la legalidad del
gasto por parte del Tribunal de
Cuentas y de la oportunidad
del gasto que evalúa el Con-
cejo Deliberante. Durante es-
tos siete años que llevamos ad-
ministrando la ciudad, tene-
mos este resultado y está bue-
no que los vecinos y las veci-
nas vean que, efectivamente,
lo que se dice se muestra en
los resultados”.

 Gatica continuó su inter-
vención expresando “Estoy
orgulloso de pertenecer a un
equipo que nos muestra estos
niveles de transparencia, de
administración de los recursos,
de responsabilidad de cómo
gastarlo y no parar de hacer
obras que vienen de la Provin-
cia, que vienen de la Nación,
pero que ejecutamos con re-
cursos propios, como los es-
pacios públicos como inversio-
nes en el hospital, compras de
vehículos que no tenemos y
que necesitamos renovar de
forma permanente. Entonces
me parece que era una oportu-
nidad para que ustedes pue-
dan verlos y preguntar si hay

alguna duda que tengan, pero
que muestra que efectivamen-
te tenemos un estado munici-
pal que administra eficiente-
mente y transparentemente
los recursos que los vecinos
abonan cada mes en las cajas
de la Municipalidad”.

PALABRAS
BRINDADAS POR

EL SECRETARIO DE
HACIENDA

 Gustavo Ripari, Secreta-
rio de Hacienda de la Munici-
palidad, destacó la presenta-
ción en tiempo y forma en el
Concejo Deliberante de la
Rendición de Cuentas como
de la asistencia al legislativo
el pasado lunes para explicar-
la. “Hicimos un repaso de los
grandes hechos de gestión del
2022. Así que repasamos lo
más importante, como la en-
trega de las 32 viviendas,
como una deuda que había que
afrontar. Repasamos todas las
obras que hicimos en salud,
la nueva Unidad de Terapia
Intensiva, la remodelación de
los quirófanos, la nueva sala
de oncología. Hicimos repaso
por todas estas cosas que fue-
ron de gran relevancia en el
2022”.

 Ripari destacó, entre el
ejercicio rendido, el recambio
de las luces led, que, entre
recambio e instalaciones nue-
vas, colocaron mil lámparas
led. Así también mencionó las
obras en el Parque Industrial,
al que se apunta en convertir-
lo en un Polo Productivo Re-
gional, destacando la obra de
la fachada. Mencionó el tra-
bajo de señalética urbana que
se está desarrollando con la
cantidad de 300 carteles no-
mencladores nuevos instala-
dos. Se refirió también a la
incorporación de nuevos vehí-
culos a través del leasing y con
recursos propios. Así también
las infraestructuras de servi-
cios en las delegaciones,
como las obras de gas, las
obras de cloacas en O´Brien.

El secretario de Hacienda tam-
bién se refirió a la rendición del
proyecto “Uniendo Espacios”,
cuya inversión se desarrolló en
el parque lacunario (parrillas,
construcción de un nuevo
baño).

 “Después ya nos metimos
en los propios números de lo
que fue el 2022. Hicimos un
repaso de la fiscal impositiva,
allá por diciembre del 2021,
nosotros no solo presentamos
el presupuesto sino parte de
él, que es la fiscal impositiva,
en donde habíamos puesto un
aumento de tasas para el año
2022 del 48%, para las princi-
pales tasas. Nos encontramos
con una inflación del 94%. Acá
una decisión política importan-
te, que fue en el 2022, no tras-
ladar todo este aumento a los
vecinos para ayudarlos y dar-
les una mano por la situación
económica que estamos vi-
viendo en el país, que es real-
mente difícil. Esa decisión po-
lítica, de no trasladar estos
aumentos correlativos con la
inflación, que era un 48% con-
tra la inflación del 94, tiene un
costo, Tiene un costo que asu-
mimos, lo evaluamos, pero no
trasladamos al vecino este in-
cremento”, dijo Gustavo Ripa-
ri.

 Ripari informó además
que evaluaron la evolución de
las tasas, expresando que se
mantuvo el porcentaje de co-
brabilidad y comentando que

solo bajó un poco la tasa co-
mercial, atribuyéndolo a las ex-
cepciones que otorgaron en el
2021 que aumentaron la co-
brabilidad ese año. De todas
maneras, aclaró que ronda el
80%.

 En relación al gasto de
personal, Ripari comentó “No-
sotros teníamos proyectado un
60% de incremento, pero ante
ese proceso inflacionario brin-
damos un 82% de aumento,
acordado con los tres gremios
municipales” e informó que el
gasto en personal representa
51% del total del presupues-
to. Además, comentó que un
total de 332 empleados fue-
ron recategorizados en virtud
de una evaluación del desem-
peño y otros 66 trabajadores
pasaron a planta”.

 Gustavo Ripari informó
también que “El principal gas-
to, como en todas las gestio-
nes en estos siete años, sigue
siendo salud. Salud es la in-
versión que nosotros hacemos
tanto en personal como en es-
tas obras que le comentaba”.
Además, el secretario desta-
có como un hecho importante
la situación de la deuda al de-
cir “Nosotros tenemos el
1.09% de deudas flotante y el
1.38% si lo calculamos sobre
los ingresos corrientes. Esto es
todo trabajo, es gestión, es
austeridad y por eso logramos
este mínimo nivel de endeu-
damiento”.
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 Tiene retazos del nacimiento país y soberano. La plaza
de la ciudad de  Buenos Aires, fue escenario del naci-
miento del peronismo en 1945, tema que surge de la proxi-
midad de las elecciones.

*******

 La CGT, entidad que alberga distintas agrupaciones
sindicales y que ha estado callada durante los últimos
meses, en señal de apoyo al gobierno nacional,  anunció
una concentración para el próximo 1ro. de mayor, simbó-
lico Día de loa Trabajadores- ¿qué dirán?

*******  La Calle ha tenido oportunidad de estar como testi-
go de múltiples actos eleccionarios. Desde los tiempos
en que fueron elegidos presidentes como Perón, Frondizi
o Arturo Illia. Asistió a etapas en que estaba bien guar-
dadas, lo que no fue beneficioso para la gente. La tele
está diciendo que “antes no existían los celulares”. ¿Cómo
habrán vivido los abuelos tan incomunicados?

*******

 No se recuerda que hayan existido tantos nombres
circulando como potenciales candidatos. Son muchos
nombres, demasiadas certezas, junto a multitud de des-
acuerdos. ¿Será que los problemas con tantos que se
prefiere amagar sin avanzar un poco más allá?

*******

 Sin embargo la política es cosa seria... Tanto que hasta
Nito Artaza se anima a competir, popular cómico y hom-
bre del teatro de revistas, anunció sus intenciones como
Jefe de Gobierno de la ciudad de Buenos Aires “Tengo
64 años y en este caso cuento con el apoyo de mi fa-
miia...”, afirmó en el programa A dos Voces...

*******

 Los gobiernos del peronismo, no siempre contaron
con el respaldo sindical. Se recuera que, por ejemplo,
que Isabel Martínez de Perón, dejó de tener el respaldo
de la central obrera, lo cual aceleró de la llegada de los
militares al poder en 1976. Isabel que asumió el cargo al
morir  Perón, tiene 91 años y vive en España...

*******

La plaza de Mayo albergó la noche del miércoles a los
manifestantes que esperaban una palabra oficial a sus
reclamos. Nadie salió y ellos decidieron dormir en la pla-
za. Allí hay mucha historia que abriga del frío y arrima
leñitas a la esperanza. Si algo no hay que perder es la
esperanza... Tratemos de mantener la ilusión de la llega-
da de gobierno para todos.

*******

 El paso se hace lento. Eso han dicho siempre los que
saben y lo está comprobando La Calle. Hasta no hace
mucho la escritura le llevaba unos 40 minutos- Ahora son
dos horas para el mismo recorrido. Tal vez lo que más
importa es llegar.

“la plaza de mayo tiene su propia his-
toria; ahora cobija y espera”.

Derecho de Familia

Sandra Pinedo

ABOGADA

Asesoramiento Jurídico Integral

Estudio Jurídico Burroni

Núñez 259 – Cel. 2342- 460454
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Dieron inicio los talleres de Tango Salón en Makoy
• Dialogamos con Néstor Savalio sobre estas clases que permiten aprender a bailar esta melodía popular, en la primera clase.

Charla abierta para emprendedoresCharla abierta para emprendedoresCharla abierta para emprendedoresCharla abierta para emprendedoresCharla abierta para emprendedores
-Será el próximo lunes 24 de abril, a las 20hs, en el Aula Magna del
Centro Regional Universitaria de Bragado (CRUB) - Av Elizondo 2613.

  El lugar elegido es el Centro Regio-
nal Universitario de Bragado (CRUB),
porque es sede de la Escuela Municipal
de Emprendedores, proyecto que cuenta
con la participación de profesionales de la
Universidad Nacional de la provincia de
Buenas Aires (UNNOBA) y la Municipali-
dad de Bragado.

 La actividad será en el marco del «Día
Mundial del Emprendimiento» y está or-
ganizada por el Comité de la UCR Braga-
do, junto a la Juventud Radical.

 «Ante contextos difíciles queremos es-
tar cerca, brindarte herramientas para afron-
tar la crisis y ayudarte a emprender», indicó
la presidente del Comité local, Eugenia Gil.

 Los organizadores indican que será
una actividad libre y gratuita, de utilidad
para quienes hoy tienen un emprendimien-
to (o quieren tenerlo), abierta para toda
la comunidad.

 Se espera una amplia participación,
tanto de emprendedores de la ciudad como
de las localidades rurales.

 El titular de la Comisión de Economía,
Producción y Finanzas Públicas del Comi-
té, Marcelo Bondoni finalmente indicó:
«hemos también invitado a los emprende-
dores del CUCI, los del Centro de Forma-
ción Laboral, los de la Escuela Municipal
de Emprendedores y alumnos del último
año del secundario».

 En el día de ayer,
por la noche, se retoma-
ron los encuentros en
Makoy del taller de Tan-
go Salón que se reali-
zan una vez por sema-
na y que están orienta-
dos a que todas las per-
sonas puedan aprender
a bailar esta danza.
Dialogamos con Néstor
Savalio sobre el comien-
zo de este ciclo 2023 en
la taberna.

 Néstor, tras explicar

que no se necesita conocimiento previo para
asistir explicó “El tango es una danza po-
pular, es bien popular. Nació para que lo
baile el pueblo y es muy fácil de bailar, es
sencillo de aprender, lo que pasa que, des-
pués con el tiempo, si uno quiere seguir
creciendo, por supuesto tiene esa posibi-
lidad infinita. Pero que alguien puede lle-
gar a la clase y comenzar, en la primera
clase, a bailar tango. Claro, se ha esca-
pado por ahí de nuestro conocimiento, lo
que es el tango ¿no?”

 Agregó: “Fundamentalmente entre los
años 40 y 50 se convirtió en una música
clásica popular, de alto vuelo, de alto ni-
vel, musicalmente muy rica y es ahí donde
nosotros no alcanzamos a valorar lo que
tenemos, siempre nos pasa eso. Es ahí
donde se hace un poco más complejo, si
uno quiere perfeccionarse. Para alguien

que no tenga conocimientos, sale bailan-
do en la primera noche, por supuesto con
lo básico, pero es una danza absolutamente
popular para que la baile el pueblo”.

 Sobre estas clases que iniciaron, Sava-
lio expresó “Comenzamos este ciclo del
2023, los jueves a partir de las 20:30hs y
hasta las 22:30hs. Son clases que inclu-
yen técnicas, musicalidad, figuras y des-
pués prácticas.  La verdad que todos los
años se arma un grupo hermoso de gente
y lo disfrutamos mucho, cortamos la se-
mana, lo pasamos muy bien, se generan
nuevas amistades. Por ahí aparece gente
que uno no imagina que va a bailar tango
y se entusiasma. La verdad que tenemos
un grupo hermoso, ya el año pasado lo
teníamos, después hicimos un corte y una
quebrada por el verano y ahora volvemos
a comenzar”.
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Estudio Jurídico

Dr. Federico Etchehun
- Abogado – UBA –

M.P. Tº XII Fº7 - CADJM

ABOGADO PENALISTA c/experiencia en palacio de Justicia de Tribunales
Con 35 capacitaciones certificadas por UBA

Atención de 9 a 13 y de 17 a 20 Hs.
San Martín 2085- Cel. 2342- 403745

DUEÑO VENDE
galpón a 4 cuadras del
centro. Bien ubicado
160 m2, más departa-
mento y patio. 2342-
563097.

DUEÑO VENDE
Dpto. tomo auto en
parte de entrega. 2
dormitorios, comedor y
cochera. 2342- 563097.

VENDO monoam-
biente amplio c/cochera
y balcón. Excelente es-
tado, ant. 9 años- Zona
Boedo a 1 cuadra subte
est. Boedo y acceso Au.
25 de Mayo.

Tel: 1131431469/
1138312740. V- 13/5.

VENDO Dpto. 2
amb. Amplio c/balcón.
Excelente estado- Ant.
14 años, zona Palermo
Chico (Av. Gral. Las He-
ras y Ugarteche – 1 cua-
dra del botánico).

Tel. 1131431469/
1138312740. V- 13/5.

VENDO Toyota Hilux
4x4 en muy buen esta-
do. Tratar: 2342- 563097.

4739
3230
7038
3934
5383
7217
9910
3287
5851
7036
2525
1451
4730
1832
4449
2547
1551
2747
9933
4903

6961
9885
8791
1136
4945
1521
2350
9400
9675
9596
3858
6968
4712
0316
5937
8186
3101
5646
8025
3970

Deportes: estudiantes de Taekwondo
competirán en Buenos Aires

Ponys de River: finalizóPonys de River: finalizóPonys de River: finalizóPonys de River: finalizóPonys de River: finalizó
el torneo de veteranosel torneo de veteranosel torneo de veteranosel torneo de veteranosel torneo de veteranos

 Durante la mañana
de ayer, el director de
Deportes, Nicolás Gon-
calvez anunció el viaje
que tienen programado
para estudiantes de
taekwondo, quienes
competirán en un tor-
neo nacional en Buenos
Aires.

 En primera instan-
cia, el titular de la Di-
rección de Deportes in-
formó que a partir de
hoy viernes, los estu-
diantes de la disciplina
estarán viajando a Ca-
pital Federal para com-
petir en el CENARD
(Centro Nacional de Alto
Rendimiento Deportivo).

 Representando a Bra-
gado irán: Angela Falieres,
Juan Caldentey, Juan Kuz-
tnir y Mario Macagna.

 Los profesores a cargo
de las clases son Darío Pe-
reyra y Damián Falieres. En
las clases inculcan el com-
pañerismo, el respeto y la
disciplina a los estudiantes.
“Los chicos están muy emo-
cionados y esperan hacer
lo mejor posible en el tor-

neo”, expresaron.
 Darío Pereyra detalló la

programación del torneo:
“el día sábado compite Juan
Caldentey y el domingo
compite Juan Kuztnir, Ma-
rio Macagna y Ángela Fa-
lieres. Las categorías se
dividen en, por ejemplo,
Angela compite en juvenil
y los varones también. Ella
compite en verde, dos en
el rojo, uno en el negro el
cual sería el danés, y Ma-

rio en el amarillo”.
 A su vez, Damián Fa-

lieres compartió el día a día
de las clases de Taekwon-
do: “a medida que van lle-
gando al gimnasio lo prime-
ro que se les inculca es el
compañerismo entre todos,
respeto, disciplina, yo siem-
pre les digo que no es un
gimnasio sino una escuela;
hay disciplina, esa es la
base, a partir de ahí em-
pezamos con la parte físi-
ca. Hay algunos chicos que
tienen más facilidad y otros
que no, pero todos a medi-
da que hacen el esfuerzo
van sumando, van crecien-
do y llegan a esta instan-
cia que podemos competir
en un torneo de esta im-

portancia”.
 Durante el anuncio,

los estudiantes también
pudieron compartir sus
expectativas. Por ejem-
plo, Juan Caldentey
dijo: “voy a hacer lucha
nada más; estoy en la
categoría menos de 57
kilos y vamos a pelear
esa, vamos a probar
suerte”. También, Án-
gela que pertenece a la
categoría más joven,
expresó que tiene muy
altas expectativas.

 Asimismo, el resto
del equipo agregó que
se sienten muy conten-

tos de participar de un tor-
neo nacional; “es algo muy
importante. Vamos con la
expectativa de divertirnos”.

 Para finalizar, los pro-
fesores invitaron a la comu-
nidad a acercarse a las cla-
ses de Taekwondo. Damián
presenta su gimnasio en el
Barrio Las Violetas, en la
calle Los Ceibos 250. Mien-
tras que Darío se encuen-
tra en Pellegrini 1440.
“Quien se quiera sumar a
esta actividad, es bienve-
nido, sin importar la edad,
esperamos tanto a jóvenes
como a gente adulta, la idea
es animarse y aprender de
este deporte que es tan
lindo”, finalizaron los pro-
fes.

Esta semana finalizó el
torneo para Veteranos, or-
ganizado por el Club Los
Ponys de River.

Walter Vivas, referen-
te del club, detalló los re-
sultados.

Campeón de la Copa de
Plata fue el equipo «El Re-
junte». Definido por pena-
les.

Y la final por la Copa de
Oro la ganó «Herrería El
Cone Leiva». Y «Radiados
Sergio» resultó ser subcam-
peón.

Walter Vivas se mos-
tró agradecido por la par-
ticipación de todos los

equipos. En total fueron
54 partidos, y agregó que
fue «un lindo partido, pa-
samos noches espectacu-
lares entre amigos. Le
agradezco a los diez equi-
pos que participaron y al
público que nos acompa-
ñó cada noche. Fueron
dieciocho noches de puro
fútbol».

Y finalizó Vivas: «en
nombre del Club le agra-
dezco a todos los jugado-
res y al público. Nos volve-
remos a encontrar el vier-
nes 28 junto a los delega-
dos de cada equipo que
participó».
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VIERNES SABADO

Irigoyen 379 – Bragado
02342 – 15402403

Atención al público
martes y jueves de 16 a 20 hs.

Andrés A.

Gelsomino
A B O G A D O

INDEMNIZACIONES LABORALES
DEFENSAS PENALES

ACCIDENTES DE TRANSITO
FAMILIA Y SUCESIONES

De  8.00 a 22.00 hs.
Farmacia Rivadavia

Rivadavia y Falcón
Tel.: 02342-409399

De 8:00 a 8:00 hs.
Cruz Roja

Rivadavia 1801
Tel. 430384

De  8.00 a 8.00 hs.
San José

Quiroga y San Martín
Tel.: 430270

De  8.00 a 22.00 hs.
Del Búe

San Martín y El Pampero
Tel. 430308

Cronograma del evento de Animé «Universo 7»

para este sábado 22 de abril . Teatro Constantino

Mayormente nublado. Mín.: 8º
Máx.: 23º

Viento (km/h) 13-22.

SALUDADA

 Anabella Corigliano es
saludada hoy al recordar su
cumpleaños.

MELLIZOS

 Los mellizos Marcela y
Marcelo Moraiz son salu-
dados hoy al cumplir años.

GRATA FECHA

 La señora Verónica
Nardelli es saludada hoy al
agregar un año más a su
calendario personal.

SALUDADO

 En la fecha cumple
años Sergio Bruno y por
este motivo recibirá muchos
saludos.

MICAELA Y.

 Familiares y amigos sa-
ludan a Micaela Yamila Si-

lingardi por su cumpleaños.

SALUDADA

 Muchos saludos recibe
hoy al cumplir años la se-
ñora Patricia Feloy.

PILAR

 Hoy cumple años Pilar
Menéndez Pratt y será sa-
ludada en una reunión.

GRATA FECHA

 Lucrecia Sorzio García
es saludada en la fecha por
su cumpleaños.

SALUDADA

 Eugenia Edith Sánchez
es saludada hoy al recor-
dar su cumpleaños.

AGASAJADO

 Luciano Sturla es aga-
sajado en la fecha al agre-
gar un año más a su calen-
dario personal.

SOFIA

 Familiares y amigos sa-
ludan a Sofía Molina al cum-
plir años.

SALUDADA

 En la fecha cumple
años Sofía Montanaro Ar-
chipretre y por este moti-
vo recibirá muchos saludos.

LUCIA

 Muchos saludos recibe
hoy al recordar su cumplea-
ños Lucía Aristi.

13 AÑOS

 Malena Podstawa es
saludada hoy al cumplir 13
años.

CIRO

 Hoy cumple 8 años Ciro
Curiale Cicala y será salu-
dado en una reunión.

SALUDADO

 El señor Juan José Ya-
ñez es saludado en la fe-
cha por su cumpleaños.

14 AÑOS

 Juan Ignacio Supervielli
es saludado hoy al cumplir
14 años.

MIRANDA

 En la fecha cumple
años Miranda Barenghi y
será saludada por familia-
res y amistades.

6 AÑOS

 Genaro Bergonce Aya-
la es saludado hoy al cum-
plir 6 años.

† EMILIO HECTOR VERGARA
 Q.E.P.D. Falleció el 20 de abril de 2023, a la edad de

69 años.

Sus hijos en el afecto: José Luis y María Luján; su
hermano: Eduardo Vergara; sus hermanas políticas: Olga
Castañón y Ana Peréz; sus sobrinos: Pelusa y Martín, y
demás deudos participan su fallecimiento y que sus res-
tos fueron inhumados en el Cementerio municipal ayer
jueves 20 a las 15 hs.

Sala Velatoria: Gral. Paz 1186. Dto1.
Casa de Duelo: Sarmiento 2155.
Empresa:

† MIGUEL ANGEL GONZALEZ
 Q.E.P.D. Falleció el 19 de abril de 2023

en Bragado, a la edad de 77 años.

Su esposa: Leonor Esther Olivetti; sus hijas: María
Laura y Mariela González; su hijo político: Leandro Ema-
nuel Santillán y demás deudos participan su fallecimiento
y que sus restos fueron velados ayer 20 hasta las 11 y
serán cremados en el Crematorio Solar de Paz, previo
oficio religioso en Salas de Paz.

Sala Velatoria: Pellegrini 721.
Casa de Duelo: Zapiola 1.080
Empresa: SOLAR DE PAZ Servicios. Tel. 424590

† RODOLFO MIGUEL FERRÁ
 Q.E.P.D. Falleció el 20 de abril de 2023, a la edad de

81 años.

Su hija: Ana Delia Ferrá; su hijo político: Ariel Gilces;
sus nietos; sus bisnietos y demás deudos participan su
fallecimiento y que sus restos serán inhumados en el
Cementerio municipal de Bragado hoy viernes 21 de abril
a las 9:00 hs, previo oficio religioso en la Capilla de dicha
necrópolis.

Casa de Duelo: Remedios de Escalada 2541, Braga-
do.

T.E.: 02342 - 430156 / 430239

Actividades
del fin de semana

 Primera fecha de Endu-
ros Sierra de la Ventana con
presencia de los bragaden-
ses Federico Farías, Juan
Cupertino y Gustavo An-
dreoni.

La Agrupación TCH Bra-
gadense corre su 2da. fe-
cha en Mechita con una
extensión de 29,900 del cir-
cuito muchos autos de Bra-
gado, zona y Gran Bs. As.
a partir de las 9,15 hs.

 El MX Bs. As. Moto
Cross en la 2da. fecha en
el circuito de Zárate, esta-
rán Ramiro Petegoli, Octa-
vio Melo, Fede Del Río.

 La Asociación cupecitas
del Turismo Carretera, se
presentan en Camet (Mar
de Plata) en un circuito de
37 km. de extensión con
Luis Muñoz  - Alberto Mar-
cos.

 El TC Mouras, Pista,
Fórmula 3 Metropolitana,
TC Pick Up se presentan
en el Roberto Mouras de
la Plata, con el equipo Can-
dela competición y sus pi-
lotos Martin Chialvo y Eu-
genio Provenen con los
motores de Mauri Cande-
la y en las Tc Pick Up de
Gastón Mazzacane.

 El karting Metropolita-
no en su 2º fecha se pre-
sentará en el circuito de
Marcos Paz, con la presen-
cia de Rauli Maldonado.

 El campeonato Argen-
tino de motociclismo de tie-
rra en su segunda fecha se
correrá en San Francisco
(Córdoba) con la presen-
cia de Lucas Ratto y Tizia-
no Cali.

Miguel Troyano

8064
931

3570
3956
9462
8680
4533
6798
363

8048
5046
0749
7646
8810
8701
2361
334

5211
3148
6205



PáginaPáginaPáginaPáginaPágina Diario LA VOZ, juntos hacemos historia Viernes 21 de abril de 2023 -8

 BRITEZ, María José.  Tel. 15410293 - Pedicura

Peluquería, Depilación y Cosmetología

Elizabeth Santellán – Remedios de Escalada 2363 – Tel. 15400487

Enfermería: 15507298

Pedicura: Britez, María José – Tel. 15410293

Mechita se prepara para el TC Histórico
-Ayer, la Sub-secretaría de Localidades Rurales junto a la Dirección de Deportes, anunciaron la segunda fecha del TC histórico en Mechita.

La Subcomisaria de O´Brien tiene nueva titularLa Subcomisaria de O´Brien tiene nueva titularLa Subcomisaria de O´Brien tiene nueva titularLa Subcomisaria de O´Brien tiene nueva titularLa Subcomisaria de O´Brien tiene nueva titular

Se trata de una actividad
familiar que se convierte en un
hecho cultural y social en cada
localidad donde se corre. Se
espera una gran fiesta con pre-
caución y respeto a la carrera.

La Sub-secretaria de Lo-
calidades Rurales, Clarisa
Gorosito anunció: “es la segun-
da fecha del TC histórico que
pasa por todas las localidades
del partido. En esta oportuni-
dad es en Mechita y queremos
invitar a todo el público, a las
familias; sentimos que es una
movida familiar porque la ver-
dad que es muy lindo y lleva
mucha gente”.

Tendrá lugar este fin de
semana. A lo que se refirió el
director de Deportes, Nicolás
Goncálvez: “desde el munici-
pio aportando en lo que pode-
mos y también trabajando con-
juntamente con la comisión que
formaron. Esperemos que sea
un lindo fin de semana tam-
bién de deporte motor, la ver-

dad que se vuelve un hecho
cultural y social en cada una
de las localidades a donde van
a correr, así que, muy conten-
tos de poder ser parte”.

En cuanto al cronograma
del TC histórico, tendrá inicio
el domingo a partir de las 8 de
la mañana. Lanzarán la prime-
ra vuelta a las 9am. y es con
entrada libre y gratuita.

En la conferencia, también
se encontraba el Delegado
municipal Juan Carlos Gómez.
Comentó que se encuentran
“ultimando detalles, ya está
todo listo para recibir a los pi-
lotos, recibir a la gente, a la
familia, para que pase un lin-
do domingo”. Informó que el
Grupo Vecinal Mechita y el
Club Social Deportivo Mechi-
ta va a estar a cargo de la can-
tina. Y expresó: “simplemente
esperamos pasar un lindo día
y obviamente vamos a ser par-
te también de la carrera”.

 Horacio Dana, uno de los

organizadores del evento, com-
partió sus expectativas: “es-
toy muy contento, muy feliz de
estar trabajando en esta orga-
nización, de poder estar parti-
cipando, de llegar a los pue-
blos, que es algo fundamen-
tal, de que los pueblos del Par-
tido Bragado tengan la chan-
ce de vivir este evento depor-
tivo y cultural también, más allá
de lo deportivo porque es una
reunión familiar donde se jun-
tan y disfrutan un espectáculo
deportivo donde confluyen
aquellos que fueron pilotos en
algunas categorías incluso na-
cionales y nosotros que nos
sentimos pilotos sin serlo y
damos un lindo espectáculo”.

Dana anunció que esperan
recibir a grandes categorías;
pilotos de distintas zonas, in-
cluso lejanas, y del Partido de
Bragado. También, se mostró
agradecido con el apoyo de
Don Willy Club, de toda la
gente que colabora y de la pre-

disposición del municipio para
colaborar en la logística.

En cuanto a los aspectos a
tener en cuenta, Horacio Dana
subrayó que “lo único que le
pedimos a la gente es que ten-
ga precaución, que no se ubi-
que en lugares que pueden ser
perjudiciales y generar algún
inconveniente, eso es también
tomar conciencia, disfrutar de
una linda jornada, acompañar
la categoría, al pueblo y tam-
bién disfrutar de un lindo mo-
mento sin correr riesgo, es una
carrera de autos, no todos so-

mos pilotos, entonces hay que
tener cuidado porque puede
pasar algo y a veces eso es
difícil de controlar, por eso el
pedido también a la gente que
se ubique en lugares donde
corresponde para evitar pro-
blemas”.

También, tuvo la oportuni-
dad de hablar, un apellido em-
blemático dentro del automo-
vilismo del partido de Braga-
do. Se trata de Carlos Díaz
Ferrer. Quien sostuvo que: “es
una categoría que ha crecido
mucho, yo estoy desde el prin-

cipio, pero nos sumamos aho-
ra a ayudar un poco. Es una
competencia con muchas ex-
pectativas eso va a ser muy
bueno y aprovechamos para
invitar a todo el que tenga un
auto hasta 1.100 centímetros,
porque si no queda muy solito
el Citroën, el emblemático Ci-
troën de la categoría. Espere-
mos que este año tengamos la
posibilidad de que siga cre-
ciendo la familia de esta agru-
pación que va muy bien la ver-
dad, que se disfruta mucho a
nivel familiar”.

actividad de bicicleteada y deportes en el Ae-
roclub en el marco del Mes de la Actividad Fí-
sica y la Salud. Estuvieron acompañados por
su directora y docentes a cargo.

La actividad inició en la Escuela, donde cada
alumno recorrió en bicicleta el camino hasta el
Aeroclub. Allí se instalaron durante la mañana
para llevar a cabo diferentes actividades al aire
libre.

La profesora Patricia Bertora detalló la ac-
tividad: “estamos muy contentos y agradeci-
dos por el día que nos tocó. Los alumnos se
sumaron a la propuesta que presentamos para
sexto, quinto y cuarto año secundaria. Se trata
de compartir una bicicleteada, hacer activida-

des en conjunto, fútbol, voleibol, todo lo que
nos ofrece el lugar y también charlar y pasarla
lindo juntos”.

También, el alumno Federico Sánchez, dijo
que “vinimos por la semana de la Educación
Física; nos gusta mucho jugar al vóley, también
al fútbol y por suerte vinimos bastantes”.

Bertora por su parte, agradeció al equipo
docente que los acompañó, “siempre tenemos
el apoyo de los profes y también de la directora
Valeria, que nos apoya en estas actividades,
siempre pensando para los alumnos”.

Antes de volver en bici a la escuela, los alum-
nos y los profes a cargo llevaron adelante una
caminata por la zona.

Mes de laMes de laMes de laMes de laMes de la
Actividad Física:Actividad Física:Actividad Física:Actividad Física:Actividad Física:
alumnosalumnosalumnosalumnosalumnos
realizaronrealizaronrealizaronrealizaronrealizaron
actividades alactividades alactividades alactividades alactividades al
aire libreaire libreaire libreaire libreaire libre

Ayer, alumnos de la Escuela
Primaria n°9 participaron en una

  La semana pa-
sada asumió como
titular de la Subes-
tación (subcomisa-
ria) O´Brien,  la Ofi-
cial Principal Bovio
Luis Yamila Micaela,
ocupando así el lugar
que desempeñaba el
Oficial Principal Nés-
tor Daniel Ramos, a
quien se readecuo
sus servicios en la
Estación Comunal
(Comisaría) como
segundo jefe.

Los cambios se
debieron a la necesi-
dad de contar con un
funcionario que se-

cunde la tarea del Subcomisario Jorge
Omar Martínez, titular de la Comisaria.

Bovio Luis es la primera mujer a cargo
de la Subcomisaria O´Brien desde su
creación allá por el año 1946.

A la asunción concurrieron la jefa de la

policía de Seguridad Comunal la Comisa-
rio Inspector Liliana Elizabet Pelle, el di-
rector General de Seguridad  Municipali-
dad Oscar Martignone, el delegado Muni-
cipal Miguel Lagrutta, personal policial y
familiares.


